



Ein riesiges Sortiment an Karnevalskostümen und Zubehör gibt es bei Otten & Leenders oder kann kurzfristig besorgt werden.

Fotos/Text: H.Holzbach

Für Fuß & Karneval

Stiefel von Otten & Leenders in der Sackstrasse 15-19
sind genauso gefragt wie Karnevalsbedarf rundum

„Drei Säulen tragen die Basis meines Geschäfts,“ sagt Norbert Leenders und legt einer Kundin gerade einige Muster mit Karnevalskostümen der ungewöhnlichen Art vor, sowohl für Mensch, als auch für Tier.

Schuheinzelhandel, Schuhproduktion und Karnevalskostüme tragen das ganze Jahr zum Erfolg des Betriebes an der Sackstrasse bei. „Seitdem der Betrieb hierher umgezogen ist, kann ich mich noch mehr auf meine drei Grundsätze, Bestellung, Beratung und Bearbeitung konzentrieren,“ sagt Norbert Leenders, „hier läuft alles viel kunden näher ab, der Umzug war ein Schritt in die richtige Richtung.“

Jubiläum

Gegründet wurde die Firma Otten & Leenders im Jahre 1949 und seit 1990 lenkt Norbert Leenders alleine die Geschicke seiner Firma, die in diesem Jahr 65 jähriges Jubiläum feiert.

Irgendwann wurden die Produktionsmaschinen wieder hochfahren, um

den zahlreichen Nachfragen nach speziellen Tanzstiefeln für den Karneval nachkommen zu können. Heute hat er Kunden in Köln, Frankfurt, Düsseldorf und den Niederlanden, die seine Sorgfalt in der Ausführung der handgefertigten Schuhe und Stiefel zu schätzen gelernt haben.

So ließen dann auch die Wünsche nach den dazu gehörigen anderen Karnevalsutensilien nicht lange auf sich warten. „Heute bin ich in der Lage fast alle Kostüme bei Bestellungen bis Altweiberfastnacht rechtzeitig zum Karneval zu liefern,“ lässt Leenders stolz verlauten, „ich habe acht Lieferanten. In diesem Jahr hat sich mein Sortiment noch vergrößert, so daß auch

Wankelmütige und Kurzentschlossene zum Zuge kommen.“ Eigentlich verkauft er ja hauptsächlich Schuhe und ist Birkenstock und Bleyer-Sport Fachhändler. Für das Nischengeschäft ist Norbert Leenders spezialisiert, sind es Über- oder Untergrößen, Brautschuhe, weite Schuhe oder Verbandschuhe.

Persönlicher Kontakt

„Das Einzigartige in meinem Geschäft ist der persönlich Kontakt,“ schwärmt Leenders, „da kann kein Internethandel mithalten. Hier wird beraten, individuelle Bearbeitungen und Anpassungen durchgeführt, die neuesten Trends vorgestellt und auch schon mal über Gott und die Welt geredet.“



Nur hochwertig Lederschuhe und Stiefel werden vor der Kulisse historischer Leistenkästen präsentiert.